El pasado viernes 26 de mayo nuestro centro participó en el II Torneo de Ajedrez Escolar organizado por el Club de Ajedrez Balcón de Europa (Nerja). En el torneo participaron 10 equipos de centros de la zona, como el IES Chaparil y el IES Sierra Almijara, ambos de Nerja. Nosotros estuvimos representados con tres equipos de cuatro jugadores cada uno.













Tras una apasionante jornada, en el que uno de nuestros equipos estuvo compitiendo hasta el final por la primera posición y otro por la tercera, quedamos clasificados en segunda, cuarta y séptima posición. La cuarta posición con los mismos puntos que el equipo que quedó clasificado tercero.





iEnhorabuena a todos!, no solo por la clasificación sino por cómo se desarrolló la jornada. Felicidades.